

Vous êtes-vous déjà demandé ce qu'il y a dans les trous noirs ?

Il y a toujours eu des théories ou des suppositions mais jamais des choses précises. Mais Hélen, Jordan et Killian eux, l'ont découvert.

Hélen était astronaute, elle avait 30 ans et depuis ses 3 ans, elle ne faisait que rechercher, explorer et s'informer sur les trous noirs. Elle avait été choisie pour trouver ce qui s'y passait. Elle espérait devenir la réponse ou plutôt la solution. Pour ça, elle et son équipe avaient tout ce dont ils avaient besoin pour trouver une vraie réponse concrète. Ils étaient uniques et avaient été sélectionnés dès le ventre de leur mère pendant la grossesse. Ils avaient créé eux-mêmes un vaisseau qui était capable de résister au soleil, construit de *CrCoNi*, une matière très solide.

On était en 2790 et le monde n'était plus le même. Suite à une guerre entre la Corée du Nord et les Etats-Unis, la technologie avait fait un grand bond en avant. La NASA détenait une nouvelle technologie confidentielle depuis l'an 2180.

Les astronautes recrutés pour la mission étaient des astronautes qui voulaient sacrifier leur vie pour la science, ils y avaient été préparés depuis leur naissance. Ces deux hommes, avec qui Hélen allait voyager dans un trou noir, s'appelaient Jordan et Killian.

Ils avaient enduré des épreuves terribles à la limite de ce que le physique humain pouvait supporter. Les trois personnes sélectionnées ne se connaissaient pas au début mais ils avaient appris à se connaître durant leur dernier séjour d'entraînement qui avait duré plus de 10 ans.

Pour s'entrainer, l'équipage avait exploré la Lune, Mars, Neptune et Saturne. Ils voulaient ensuite explorer le trou noir mais même le vaisseau DE306 qui était parti l'explorer n'avait pas réussi à en sortir. C'était un vaisseau très grand, qui faisait 20 km de long. Tout ce qu'ils avaient réussi à envoyer avant de perdre contact avec les hommes, c'étaient trois photos du trou noir.

Partir dans l'espace était leur plus grand rêve. Aujourd'hui, le 18 janvier 2246, ils y étaient enfin. Ils s'apprêtaient à explorer le trou noir.

Au matin, Jordan appela son meilleur ami, Killian, pour lui demander s'il était aussi excité.

- Allô, mec, tu es réveillé? demanda Jordan.
- Allô, oui, mais j'ai trop hâte! répondit Killian.
- Je me prépare pour le rendez-vous au centre de la NASA, l'informa Jordan.
- Oui, bien sûr, à tout à l'heure, dit Killian.

Tous les trois étaient stressés mais étaient impatients de mener cette expédition.

Ils arrivaient au centre de la NASA déjà équipés et montèrent dans le vaisseau spatial.

Dans le vaisseau qui s'appelait le vaisseau TARA, il y avait tout ce qu'il fallait pour survivre, de la nourriture (pas très bonne) et plus de 1000 bouteilles d'eau de 10 litres.

En montant à bord, le directeur de la NASA leur dit :

— Peu importe ce qui se passe, ne descendez pas du vaisseau sans mon signal.

Toute la terre était au courant de leur départ et des épreuves qu'ils avaient endurées. Ce jour arriva toutes les télés étaient allumées toutes les radios activées pour assister au décollage. Le monde entier leur dit au revoir et bonne chance. Avec les écrans toute la terre pouvait se tenir au courant de ce qu'il faisait sur place.

- Vous êtes prêts ? demanda le directeur.
- Oui, répondirent-ils tous ensemble.

Helen ne l'était pas mentalement, enfin, elle n'en était pas sûre.

Le directeur ferma la porte du vaisseau et les humains s'installèrent, épuisés mais excités. Ils prirent une boisson pour s'endormir tout le long du trajet.

Le voyage dura des années et des années, ils traversèrent beaucoup d'étoiles, bien des années passèrent, puis ils arrivèrent enfin.

Quand leur sommeil prit fin, Hélène, Jordan et Killian installèrent une caméra, puis se dirigèrent vers le trou noir pour observer ce qui s'y passait. Ils avaient traversé des planètes pendant des années.

Une fois arrivés, un sentiment de peur les envahit. Près du trou noir, ils ressentirent une étrange sensation, car cet endroit n'était pas fait pour les humains. Des bruits inquiétants résonnèrent, et des voix étranges se firent entendre.

Helen s'approcha de l'écran plat du vaisseau pour afficher la carte.

- Go! C'est le trou noir NU-380!
- C'est pas possible! Je ne peux pas! dit Jordan
- On va le faire, on va réussir! répond Hélène
- Ok, ok. bon on y va aller suivez-moi!
- J'arrive, j'arrive, dit Jordan.

Ils virent de la poussière sortir du trou noir qui se transformait plus tard en étoile plus grande que le soleil. Lorsqu'ils entrèrent, c'était incroyable, en même temps joli

et vide, sans aucune lumière ni son.

Dans le trou noir, ils virent des choses extraordinaires, une galaxie géante, peuplée de millions et de millions de planètes.

Mais ça personne ne le saura jamais, car ils ne sortirent jamais du trou noir. On n'entendit jamais plus parler d'eux.

Auteurs : Classe de 3PM

2024-25